

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.152. CEUTA VIERNES 5 DE MARZO de 1948—Precio 50 céntimos

XV ANIVERSARIO DE LA FUSION DE Falange Española con las JONS

En Valladolid SE HA CONMEMORADO CON VARIOS solemnes actos

Asistieron altas jerarquías, nacionales, provinciales y locales

"Somos los mismos de 1934 porque seguiremos creyendo en España y en la Falange"

(Palabras del consejero nacional Juan Alonso Villalobos)

Función religiosa : : : :

Valladolid, 4.—Con gran solemnidad y no menos entusiasmo la ciudad ha conmemorado la fecha del 4 de marzo de 1933, en la que en esta misma capital y sobre el mismo escenario, se proclamó, a los cuatro vientos, la fusión de la Falange Española con las JONS.

Hoy ha sido rememorada aquella efeméride. A las doce y media se celebró una misa, a la que asistieron el consejero nacional don Jesús Suevos; fiscal superior de la Vivienda, don Blas Sierra; jefe provincial del Movimiento, don Juan Alonso Villalobos, y demás autoridades y jerarquías regionales, provinciales y locales, así como una representación de la Vieja Guardia de Madrid.

Al final de la misa se entonó un solemne responso por los caídos y a continuación el jefe provincial de Movimiento, ante

(Pasa a la página 5).

"Todo el mundo vuelve al anticomunismo, aunque el nuestro tiene poco que ver con el que se pone de moda, pues nosotros nos enfrentamos con la URSS por razones religiosas o nacionales."

"En esta fecha y ante la memoria de José Antonio y de todos los Caídos por España, repetimos con más fé y más esperanza que nunca nuestros gritos inolvidables: ¡Arriba España!"

(Palabras de Jesús Suevos, en nombre de la Secretaría Política del Movimiento).

EL PRESIDENTE BENES no volverá por ahora a Praga

CIRCULAN NOTICIAS CONFUSAS SOBRE SU SITUACION

Además del embajador checo en Estados Unidos, han dimitido los ministros en La Haya y el Canadá



bién a su país en estos tres últimos Estados.

Los demás miembros de la Embajada presenciaron la salida de Slavik, pero no pudo determinarse si seguirán el ejemplo del embajador o permanecerán en sus puestos. Según algunos in-

(Pasa a la página 5).

Washington, 4.—El embajador checoslovaco en los Estados Unidos, Juraj Slavik, que acaba de renunciar a su cargo, en señal de protesta contra el "golpe de Estado" comunista dado en su país, ha declarado al abandonar la Embajada con su esposa e hijos, que renunció a su cargo para luchar en el destierro contra los jefes comunistas de Checoslovaquia.

Dará cuenta de su decisión al Departamento de Estado, al Gobierno checoslovaco y a los de Cuba, Haití y República Dominicana. Slavik representaba tam-

Ayer comenzó la Conferencia de BRUSELAS

Los representantes del Benelux presentaron un informe preliminar en favor DE LA ALIANZA

En principio hay acuerdo entre los puntos de vista de las cinco potencias

Bruselas, 4.—Ha comenzado en esta capital, a las diez de la mañana, la conferencia de cinco potencias que se encargarán de redactar una alianza anglofrancesa con los países que integran el "Benelux", como primer paso hacia la unión de la Europa occidental.

El representante del Ministerio de Relaciones Exteriores británico y otros delegados de la Gran Bretaña no llegarán a Bruselas hasta mañana viernes.

Se dice que Francia no acepta de buena gana la inclusión de medidas militares, en lo que oficialmente se califica de Tratado económico, social y cultural. Bélgica, Holanda y Luxemburgo están dispuestas a imprimir gran velocidad a la conferencia, basándose en la creencia de que un fracaso de la misma tendría efectos deplorables para la futura conferencia de los 16 países que intervienen en el Plan Marshall y que se celebrará en París.

Tanto en los círculos diplomáticos franceses como en los británicos se cree que si se consiguen acuerdos no volver

Hay un territorio antártico que corresponde a la Corona española

Interesantes declaraciones en Barcelona del presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado chileno

Chile, para evitar conflictos con la Madre Patria, le reconocería sus derechos", dice el señor Maza Fernández

Cree que España cuenta cada día con mayores probabilidades para ingresar en la ONU

Barcelona, 4.—A primeras horas de la tarde, el presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado chileno, don José Maza Fernández, que llegó a nuestra ciudad y ha visitado a las autoridades locales, ha recibido a los representantes de la Prensa y agencias de Información, a quienes ha hecho interesantes manifestaciones.

Después de destacar que su actual viaje por Europa es de información, con objeto de llevarse una impresión de la marcha en los distintos países, por si pueden aprovecharse sus ideas para Chile, recordó que ya estuvo en España en 1928, y que ha venido deseoso de gozar de unos días en la Madre Patria, siempre tan querida de los chilenos, agregando que posee de España la impresión más óptima.

Preguntado sobre el tema de la Antártida, ha elogiado la forma ponderada y justa con que

la Prensa española comenta el asunto con profundo conocimiento de su verdadera realidad.

—Creemos —afirma— que hay un casquete antártico que nos corresponde como herencia de la Corona española.

—Podrá, pues, España, reclamar aquellas tierras?

—Mi opinión personal es que los chilenos, para evitar conflictos con la Madre Patria, le reconoceríamos sus derechos.

Agregó el Sr. Maza Fernández que, en su opinión, no habrá en este asunto conflictos con nadie y, por lo demás, la situación de Chile es clarísima. Certo que ingleses y norteamericanos efectuaron incursiones científicas a aquellos territorios, pero también las hicieron a tierras de Patagonia y otras sobre las que no reclaman derechos. La cuestión es, por el momento, romántica, aunque se indica la existencia de yacimientos importantes.

(Pasa a la página 5).

TRES DEPOSITOS DE MUNICIONES VUELAN CERCA DE LA FRONTERA ITALO-SUIZA

El número de víctimas se calcula en doscientas

Milán, 4.—A primera hora de la mañana se dejó sentir una intensa explosión en Arcisate, a cuarenta kilómetros al norte de Milán y a diez de la frontera italo-suiza.

El hecho ocurrió en un depósito de municiones, temiéndose que hayan muerto numerosas personas. De momento se sabe que cuatro centinelas del depósito han desaparecido y se cree que otros han resultado heridos.

Esta explosión es la tercera que ocurrió en la región de Milán desde el pasado mes de octubre.

Fuerzas de la Policía, soldados y bomberos efectúan trabajos de extinción, ya que inmediatamente después de la explosión se produjo un gran incendio.—EFE.

Londres, 4.—La radio de Suiza anuncia que tres depósitos de municiones situados entre Indano y Varesse, en la frontera italo-suiza han sido volados.

Se estima que el número de víctimas es de doscientas.

Añade la mencionada emisora que los habitantes de Chiasso oyeron la explosión y vieron el resplandor de las llamas.

Indano y Varesse se hallan en Italia y Chiasso en Suiza.—EFE.

Bidault y Bevin a Bruselas para la firma del Tratado".—EFE.

Se espera que la conferencia dure hasta el sábado

Bruselas, 4.—Después de terminar la primera reunión de la conferencia de Bruselas, los representantes del Benelux permanecieron en la sala para continuar las discusiones de las cláusulas económicas.

En los círculos allegados a la conferencia se espera que esta dure hasta el sábado por la tarde y que, si el acuerdo es una realidad para entonces, es posible que los ministros de Asuntos Exteriores de Francia y Gran Bretaña lleguen a Bruselas en la próxima semana para firmar el proyecto de Tratado.—EFE.

En la primera sesión hay síntomas de acuerdo : : :

Bruselas, 4.—Al terminar la primera sesión de la conferencia de Bruselas, ha sido publicado el siguiente comunicado oficial:

"La primera reunión de las

(Pasa a la página 5).

APOLO

Hoy sesión continua desde las cinco.
Ultimo dia
La maravillosa y moderna película, titulada:

CAPRICHOS DE MADAME

por Loreta Young y Melvin Douglas.

Mañana: EL CAPITAN KIDD

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5.
Ultimo dia
Una grandiosa superproducción nacional.

LA PRINCESA DE LOS UR-SINOS

Intrigas... duelos y aventuras...
Principales figuras: ANA MARISCAL y ROBERTO REY

Mañana: CAPRICHOS DE MADAME

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.
SE VENDE una casa en Jadu, llave en mano. Razón Café Lara.
ALMONEDA muebles, piano y cocina económica. Conrado Alvarez, 3-1, de 4 a 6.

Alquileres

GAMBIO piso tras habitaciones tercero, por otro de tres o más habitaciones planta baja. Razón esta Administración.
CAMBIARIA piso de cuatro habitaciones por otro de tres. Pídale esta Administración.

Varios

LA NIQUELADORA recuerda Hermandades que para Semana Santa pueden reparar, niquelar, platear, dorar, toda clase de ornamentaciones religiosas. F. Española, 106. Teléfono, 862.
CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 368

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA
5 de marzo, Primer Viernes.
Las Cinco Llagas de Nuestro Señor Jesucristo. Santos Foras, Eusebio, Adrián, mártires; Teófilo, obispo; Gerásimo, ermitaño; Juan José de la Cruz, confesor. Rito simple. Ornamentos morados.

CULTOS DE HOY
Santa Iglesia Catedral: a las 8, misa en el altar del Cristo del Puente, que será de comunión general y oficiada por el Ilustísimo señor Vicario general, a las 10, misa en honor del Santísimo Cristo de la Expiración y María Santísima del Amor; a las 12 y 30, último día del triduo, en honor del Santísimo Cristo del Puente, con exposición de Su Divina Majestad. Santo Rosario, letanias, ejercicio, fervor a cargo del muy ilustre señor canónigo, don Eugenio González Almaraz, bendición y reserva. Terminan estos cultos con el Via-Crucis cantado.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 10, solemne misa cantada en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno (Medinaceli). Durante el día estará la iglesia abierta para que los fieles puedan visitarla y adorar al Nazareno, en este primer viernes del mes, a El dedicado.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 12 y 30, exposición del Santísimo, Santo Rosario, letanias, plática cuaresmal, ejercicio del primer viernes, en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, bendición y reserva.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 19 y 30, exposición de Su Divina Majestad, Santo Rosario, letanias, ejercicio del primer viernes, en honor del Sagrado Corazón de Jesús, bendición y reserva. Después el Via-Crucis cantado.

ADORACION NOCTURNA
El turno primero (Sagrada Familia) de esta Sección Adoradora Nocturna, celebrará su Vigilia del mes actual, mañana sábado por la noche, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios aplicándose por la intención de don Manuel Martínez Tonda.

QUINARIO SOLEMNE
En el Santuario de Nuestra Señora de Africa, dará comienzo mañana sábado a las 19 y 30, el solemne quinario, dedicado a Nuestro Padre Jesús Nazareno (Medinaceli), con solemnidad a cargo del rector del mismo, don Bernabé Perpén Rodríguez.

CONFERENCIA
En la emisión de noche de mañana sábado de las 8 a Radio Ceuta, dará la cuarta conferencia del ciclo organizado por la Rama de Hombres de Acción Católica, sobre la cuaresma el culto magisterial nacional y secretario de dicha Asociación, don Miguel Chico Vaello.

SANTORAL PARA MAÑANA
6 de marzo, sábado. Santos Perpetua, Felicitas, Marcelina, obispo; Victor, Victorino, Claudiano, Bassa, Conán, mártires; Olegario, Basilio, Evagrio, obispos; Goleta, virgen. Rito doble. Ornamentos rojos. Ayuno.

VIAJEROS

Con dirección a Tetuán donde tomarían el avión que les conduciría a Madrid, salieron ayer el insigne pianista don Leopoldo Querol acompañado de su distinguida esposa.
Les deseamos buen viaje.

UNA MARCA ACREDITADA

EL TIEMPO

Presión media: 768.3.
Temperatura máxima a las 14: 14.0.
Temperatura mínima a las 6: 11.5.
Temperatura media: 12.7.
Humedad relativa media: 87%.
Dirección dominante del viento: S. E.
Velocidad media del viento: 46 kilómetros.
Lluvia durante las 24 horas: 0.0.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: gruesa.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura
Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta
Millán Astray, 7. Teléfono 789

Molina S. L.

Especialidad Juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

S. E. el delegado del Gobierno, recibió en el día de hoy, las siguientes visitas:

Don Enrique Ugedo Jiménez, secretario del Juzgado Municipal; don Ovidio Milanes del Monte, teniente de Infantería retirado; don Luis Salas Gabarrón, empresario del Teatro Apolo; don Antonio Ballesteros Ledo, médico; don Jacob Benasayag Azuley; don Felipe González Hernández; don Antonio Rodríguez Andújar, presidente de la Cofradía de Pescadores; don Cayetano Albarracín León, directivo de la misma; don Miguel Rosano Delgado, industrial; don Nicolás Cobos Gálvez, teniente coronel de Infantería; don Arturo Alvarez Oliveira, caballero mutilado.

Ayer tampoco salió el vapor correo

Se espera pueda efectuarse hoy

Ayer se vio presionado el vapor correo a suspender su salida debido al fuerte temporal de Levante. Ya son, por tanto, cuatro días los que estamos incomunicados con la Península, informándonos que, tanto en Algeciras como en nuestra Ciudad, cientos de personas aguardan la reanudación del servicio marítimo para efectuar sus desplazamientos.

En la madrugada pasada, una embarcación pesquera logró arribar a nuestro puerto procedente de Algeciras, sin haberse registrado más entrada ni salida de buques.

Se confía en que el tiempo ceda y hoy, Dios mediante, la "Paloma" pueda poner proa a Algeciras, con lo que volverá la normalidad en los servicios.

ENFERMO

Guarda cama el secretario especial de la Alcaldía, don Enrique Lanuza Cano, por cuya rapidez y total mejoría hacemos votos.

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION
FERRETERIA
TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. - CEUTA

Máquinas de coser y bordar ALFA

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

Delegado: VICENTE MARTINEZ

José Antonio núm. 24

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

PALANQUE ESPAÑOLA 11

CARTELERA de CERVANTES

HOY viernes 5
Desde las CINCO

Un estreno plétórico de intriga, emoción, interés y bellísimas canciones típicas:

PRESENTA:

Hugo del CARRIL
Amanda LEDESMA

La novela de un JOVEN pobre

DIRECTOR
BAYON HERBERA

para aprovechar los lindos paisajes de la tierra del Plata y su Pampa luminosa, la popular novela de OCTAVIO FEUILLET ha sido trasplantada a la Argentina. Ello da motivo para que HUGO DEL CARRIL

AMANDA LEDESMA los ídolos de la canción porteña, canten en ella populares y típicas canciones orillanas.

INMEDIATAMENTE:
Un mago y apoteósico teatralizador por MARIA MONTEZ que es esperado por todo el público;
LA SALVAJE BLANCA con Sabu - John Hall y Turhan Bey.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Ayuntamiento de Ceuta

Hasta las doce horas del próximo Martes nueve del actual, se admiten ofertas en pliegos cerrados en la Secretaría Municipal para la confección e impresión de CINCO VENTICINCO EJEMPLARES del Presupuesto ordinario de este Ayuntamiento para el ejercicio de 1948.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja Municipal la suma de TRES-CIENTAS PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento; advirtiéndose que el pago de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta a 4 de marzo de 1948.
E. Alcalde,
José Rojas Feigenspan.

¿Una buena publicidad?

Anuncios breves

Religioso notice for D. Eliseo Gutiérrez del Alamo y Garcia, including a cross symbol and details of his death and funeral arrangements.

XV ANIVERSARIO DE LA FUSION DE Falange Española con las JONS Mañana, en SAN FRANCISCO EL GRANDE

(Viene de la primera) el arzobispo de la ciudad, doctor Gracia y García, pronunció las siguientes palabras:

Ofrenda del jefe provincial del Movimiento :

"Excelentísimo y reverendísimo señor arzobispo: Por manos de nuestro augusto Caudillo, supremo jefe de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, Jefe del Estado español y Generalísimo de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, don Francisco Franco Bahamonde, que Dios guarde, fué colocado en el ara santa, en un día de imborrable recuerdo el álbum que contiene los nombres de nuestros caídos, de los que dieron su sangre y su vida por Dios y por España, a fin de que el glorioso ejército de nuestros mártires posase a los pies de Jesucristo, Rey de los Mártires, como escollita gloriosa y de que, asentados sobre cimientos tan firmes, perdure este glorioso Santuario."

Luego dijo: "Hoy, Excmo. señor a fin de que nuestros caídos se unan más y más con el Rey de los Mártires, teniendo perpetua participación en el sacrificio del altar, suplico a V. E. aceptar este óbolo que la Falange de Valladolid os entrega por mis manos para que os dignéis establecer a perpetuidad, una fundación en la que todos los años, en el altar de Cristo Rey de los Mártires, se celebre una misa de solemne funeral en sufragio de nuestros caídos."

Que desde el lugar en que la divina Providencia les ha colocado vean nuestros caídos con cuánta verdad aseguramos en este himno que tantas veces cantaron con nosotros, que están presentes en nuestro afán, y que la piedad con que lo impetramos les conceda a ellos la perdurable gloria en que como luceros de una triunfante Falange, alaban al Señor de los Ejércitos e imploran para España la paz y la justicia, y para nuestro Caudillo todas las bendiciones del Cielo."

El acto terminó con el himno de los mártires cantado por el coro del Santuario.

Después, las autoridades y jerarquías se trasladaron al cementerio, para depositar unas coronas y orar ante la tumba del caudillo de Castilla, Onésimo Redondo.

Discurso de Juan Alonso Villalobos, en el Teatro Calderón :

En primer lugar, el delegado de la Vieja Guardia de Madrid pronunció unas palabras y se procedió al intercambio de banderines entre las Viejas Guardias de Madrid y Valladolid.

El consejero nacional y jefe provincial de Valladolid, don Juan Alonso Villalobos, quien en su discurso dijo que nosotros y vosotros somos los mismos de 1934 porque seguimos creyendo en España y en la Falange, aludió al lugar en que hace 15 años se celebrara el acto en que José Antonio y Onésimo Redondo proclamaron la unidad de dos fuerzas ideológicamente iguales y que por ello, la bandera que acababa

de ser entregada, será defendida con el mismo ímpetu de antaño. "Cuando salgáis a la calle—añadió— no encontraréis, como en 1934, puños cerrados y en alto, pero si hallaréis otros puños en los que se cierra el egoísmo y en los que se niega el óbolo a los que lo necesitan."

Tenemos un enemigo constante el comunismo. Y a los enemigos de la Falange hay que decirles que ésta será defendida siempre, como sería defendida siempre España."

Habla el consejero nacional, Suevos :

Después habló el consejero nacional don Jesús Suevos, en nombre de la Secretaría General del Movimiento.

Cuando hace dos años en este mismo lugar —empezó— se desencadenaba contra España una injusta ofensa que pretendía arrasar la bandera del 18 de julio. Entonces os dije que España nada tiene que temer a condición de que los españoles nos mantuviésemos unidos y en orden en torno a Franco y aquí estamos hoy, para gritar ante el mundo entero, con orgullo, nuestra fe y nuestras consignas de siempre, y nos parece que estamos en un trance menos peligroso que entonces, porque al no sentirnos atacados, puede resentirse la unidad de los españoles, la unidad es el postulado fundamental de la Falange y la Falange, por significar algo verdaderamente profundo en la vida política española, desea liquidar un siglo de escisiones y crear una atmósfera en la que todos podamos participar de la paz y el bienestar, sin exclusivismos."

Necesidades de España :

¡Está definitiva y realmente conseguida la unidad a que aspiramos? Creemos que no. ¿Cuáles son las más urgentes necesidades de España en esta hora? Primero, una política que no es sólo un plan de obras públicas o un ordenamiento económico y social sino un sentido. Hay que partir de unos postulados bien definidos y dirigirse, sin tómbos, hacia una meta perfectamente delimitada. Los detalles importan poco. Cuando nosotros gritamos de todo corazón ¡Franco, sí!

El presidente Benes no volverá por ahora a Praga

(Viene de la primera).

formas, ninguno de los miembros de la Embajada es comunista.—EFE.

También dimite el ministro checo en La Haya :

La Haya, 4.—El ministro de Checoslovaquia en esta capital, general Sergo Inga, ha presentado la dimisión de su cargo. Sigue el ejemplo del embajador checoslovaque en Estados Unidos y del ministro en Canadá, que han dimitido por considerar que el actual Gobierno de Praga no es democrático y no representa al pueblo checoslovaque.—EFE.

Sigue la confusión sobre el estado de Benes :

Praga, 4.—Un portavoz del palacio presidencial ha anunciado

que el presidente Eduardo Benes, que se halla convaleciente, no regresará a Praga durante algún tiempo. Ha declarado el citado portavoz que Benes no se halla grave, "pero que no podía dar más detalles". No se ha podido localizar al médico del presidente para obtener algunos detalles. En el Ministerio de Información se dice que Benes se encuentra en su residencia, rechazándose toda llamada telefónica. El portavoz del Ministerio ha dicho que probablemente sería "porque no desean molestar al presidente".—EFE.

Anticomunismo y antiliberalismo :

Sostuvimos, sin desmayo, una postura anticomunista cuando parecía locura serio y ahora vemos que todo el mundo vuelve al anticomunismo, aunque el nuestro tiene poco que ver con el que se pone de moda, pues nosotros nos enfrentamos con la URSS por razones puramente religiosas o nacionales, sin que nos importen las preocupaciones materiales.

Que nadie se deje ganar por propagandas falaces, nada de liberalismo, que es tan anacrónico como la esclavitud o el feudalismo. Nada de tiquis miquis que empuerquecen la majestad de la monarquía. Nada, sobre todo, de esa democracia que no es carne ni pescado y que jamás se impondrá por muchos votos y ficheros que disponga, porque para ello ha sido escrita aquella terrible frase de San Juan: "la boca de Dios vomitará a los tibus". Nuestra bandera es la única y la última esperanza de España. Si tuvimos que arriarla, nos esperaba un porvenir muy negro. Antes de ver el cual sería mejor desaparecer de entre los vivos. En esta fecha y ante la memoria de José Antonio y de todos los aids por una España mejor, repetimos con más fe y más esperanza que nunca nuestros gritos inolvidables ¡Arriba España! Los oradores fueron largamente aplaudidos. Al final de los discursos se cantó el "Cara al Sol" y se dieron los gritos de ritual.—EFE.

Ayer comenzó la conferencia de Bruselas

(Viene de la primera).

representantes diplomáticos de Francia, Gran Bretaña y el Benelux, encargados de la elaboración de un pacto entre los cinco países, ha sido inaugurado por el delegado belga, Spaak, Presidido el embajador van Langenhove. Al comienzo de la sesión, los representantes del Benelux presentaron un informe preliminar en favor del acuerdo. Su examen ha revelado una equidistancia entre los puntos de vista de las cinco potencias, acerca de los principios en que ha de basarse el acuerdo. Con el fin de permitir a las de-

Organizada por el embajador argentino, Dr. Radio, se celebrará una función religiosa en acción de gracias por la feliz operación del presidente Perón

Ha sido invitado el Gobierno, autoridades y el pueblo español

Madrid, 4.—En nota facilitada a la Prensa por la Embajada argentina, el embajador en Madrid, doctor don Pedro Radio, invita al Gobierno, a las autoridades, pueblo español y residentes en Madrid a la ceremonia religiosa que se celebrará el próximo día 6, en la iglesia de San Francisco el Grande, en acción de gracias al Altísimo por el resultado favorable de la operación a que acaba de ser sometido el Excmo. señor presidente de la República Argentina, general Perón.

Parece que están terminados los preparativos para la guerra en PALESTINA

Al norte del país se halla concentrado un gran convoy

Jerusalén, 4.—Un gran convoy árabe se concentra en las colinas situadas frente a la frontera norte de Palestina.

Noticias llegadas de la colonia de Kfar Blum y Kfar Herzl indican que se puede ver el convoy desde el monte Vernon. Estas noticias coinciden con las recibidas de Dimasco, según las cuales los planes definitivos para la invasión árabe de Palestina están siendo redactados. Los altos dirigentes de la invasión se hallan reunidos con el Comité especial de la Liga árabe para Palestina, con el fin de elaborar la estrategia militar y política para unir las fuerzas del norte del país con las de Egipto, Transjordania y las que se hallan en el interior del país.

Se dice que todos los preparativos para la guerra en Tierra Santa están completados.

Fauzi el Kawndi ha terminado la instrucción de un Ejército de voluntarios del Líbano, Siria y el Irak, habiendo establecido su cuartel general en el norte de Palestina.

Mientras, las fuerzas árabes continúan atacando el "corredor" al sur de Nazareth, empleando morteros, ametralladoras y otras armas para vencer la tenaz resistencia de los judíos.—EFE.

Un oficial británico muerto

Jerusalén, 4.—Un oficial británico y un judío han resultado muertos en Haifa al ser atacados por un grupo de árabes, en las proximidades del "cine Ramón", según se anuncia oficialmente.—EFE.

Diez Judíos muertos :

Jerusalén, 4.—Unos diez judíos resultaron muertos y numerosos heridos en una emboscada que les fué tendida cuando viajaban en convoy por la carretera de Nablus, al norte de Jerusalén.

Sin embargo, esta información no ha sido aún confirmada.

Se dice que el ataque se llevó a cabo en la colonia judía de At-

legaciones británica y francesa hacer un estudio más profundo del texto propuesto por el Benelux, la próxima reunión ha sido fijada para el viernes por la tarde. Se espera para mañana por la mañana la llegada del subsecretario auxiliar del Foreign Office, Gladwyn Jebb.—EFE.

roth, cerca del destacamento de las reales fuerzas aéreas, en Kalandia.—EFE.

Hay un territorio antártico que corresponde a la Corona española

(Viene de la primera).

tes en aquellas tierras. El ilustre senador chileno no cree en conflictos de ninguna clase; esto es, que todo se resolverá normalmente.

Hablando de la situación de Francia afirma que hay una inflación considerable y que los problemas que tiene planteados el Gobierno de París son importantes. A su juicio, Bélgica es el país que se encuentra más arruinado económicamente.

"Advertimos en España un espíritu optimista, que nos ha complacido. Los españoles solo confían en su propia valía.

Refiriéndose a la ONU dice que en su Asamblea general abundan demasiado los discursos y no pasan de tales. Cree que España cuenta, cada día que pasa, con mayores probabilidades de ingresar en dicha organización internacional y que la delegación chilena, pese al voto formulado, elevó la proposición que facilitó una solución que permitirá el ingreso rápido de España.

Sobre el problema de Palestina dice que este no tiene solución y que no es probable, por el momento, constituir un Estado judío. "Debe autorizarse la inmigración de sefarditas en restricciones, que, andando el tiempo, dentro de nuestros, pueden constituir el Estado que anhelan, sin los choques sangrientos actuales. La cuestión previa es evitar más derramamientos de sangre.

Combatir la actuación comunista en el mundo, que ofrece serios peligros que solo —dice— se pueden atajar con la unión sólida de los pueblos de occidente, en cuyo bloque no debe dejar de pertenecer España.

Terminó diciendo que en la semana entrante irá a Italia, desde donde regresará a nuestra Patria, para permanecer en ella unas semanas más.—GIFRA.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
 Almacén de música
 PRECIOS ECONOMICOS
M. Fernández Benítez S. L.
 FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

WEDEMEYER

pide mayor ayuda NORTeamericana a CHINA

«Estados Unidos -- dijo --
pagarán con creces, a no
ser que se tomen medidas
para contener la marcha
del comunismo

Washington, 4.—El teniente ge-
neral Wedemeyer, jefe de las
fuerzas norteamericanas en Chi-
na, ha declarado que los Esta-
dos Unidos "pagarán con creces"
a no ser que se tomen las me-
didas necesarias para contener
la marcha del comunismo. Pidió
a la Comisión de Asuntos Ex-
teriores de la Cámara que aprue-
be la solicitud de la administra-



ción de 588 millones de dólares
para la ayuda económica a Chi-
na.

Agregó que no está de acuer-
do con la ayuda militar propues-
ta por el Gobierno norteamerica-
no e insistió en que su opinión
es distinta.—EFE.

Acuerdo chileno-argentino SOBRE LA SOBERANIA DE LA ANTARTIDA

Fué firmado ayer y tiene por fin consolidar
los derechos de ambos países

Santiago de Chile, 4. (Urgen-
te).—Un acuerdo chileno-argen-
tino sobre la soberanía de la An-
tártida ha sido firmado hoy en
esta capital por el ministro chi-
leno de Relaciones Exteriores,
Germán Vergara, y el enviado es-
pecial del presidente Perón, Pas-
cual la Roda.

El acuerdo dice que es in-
tención de ambos países consoli-
dar de modo definitivo los de-
rechos de Chile y la Argentina
sobre la Antártida americana. —
EFE.

Bramuglia dice que no de-
be hablarse de "desem-
barcos ilegales" cuando
son operaciones en territo-
rio argentino : : : : :

Buenos Aires, 4.—El ministro
de Asuntos Exteriores argentino,
doctor Bramuglia, ha declarado
que Chile y la Argentina publi-
carán hoy una declaración con-
junta en relación con la Antár-
tida. Reafirmó que ambas po-
tencias actuarán de acuerdo pa-
ra defender sus derechos. In-
sistió en que la Antártida está
dentro de la zona de seguridad
definida en la Conferencia de Río
de Janeiro.

En contestación a unas ma-
nifestaciones del ministro de Asun-
tos Exteriores inglés, Bramuglia
dijo que no debe hablarse de
"desembarcos ilegales" cuando se
trata de operaciones en territo-
rio argentino. "Constituye un pro-
fundo error —dijo finalmente—
incluir los territorios antárticos
como dependencias marítimas".
—EFE.

EL "HOMBRE INVISIBLE" ES YA UN hecho real

El invento ha sido
presentado ante una
asamblea de hom-
bres de ciencia

El "hombre invisible", creado
por la fantasía del famoso escri-
tor inglés Wells, parece haberse
convertido en realidad, siendo el
"inventor" el ingeniero austriaco
Franz, residente en Salzbur-
go.

Ajeno a todos los aconteci-
mientos que agitaron al mundo y
a su país, permaneció durante
los últimos años sumido en el si-
lencio de su laboratorio, estudian-
do y experimentando.

Ahora ha salido de ese encier-
ro, laborioso, para anunciar que
ha "inventado" los misteriosos
rayos que hacen invisibles a todos
los cuerpos orgánicos, incluido el
hombre, presentando su invento
en Salzburgo ante una asamblea
de hombres de ciencia y perio-
distas.

Ante el público y en medio del
escenario, apareció un hombre
sentado que llevaba gafas negras
de un aspecto especial. El fondo
de la sala estaba ocupado por un
aparato eléctrico de grandes di-
mensiones, semejante a un trans-
formador.

El ingeniero se colocó detrás
del aparato, oprimió algunos bo-
tones e hizo girar unos mandos y
súbitamente, salieron del pseudo-
proyector unos haces de luz ca-
si cegadores, dirigiéndolos sobre
el hombre de gafas negras, que
permanecía inmóvil en su silla.

La intensidad de los haces lu-
minosos fué creciendo gradual-
mente y el cuerpo humano, rodeado
de luz, empezó a empalidecer
ante la mirada de los es-
pectadores, hasta que desapareció.
En el lugar que ocupaba
anteriormente, sólo se veía el fon-
do del escenario. Al cabo de al-
gunos minutos el aparato volvió
a ser puesto en funcionamiento y
gradualmente reapareció el hom-
bre.

Interrogado después del expe-
rimento, el ingeniero Franz se ne-
gó a dar explicaciones científicas
del fenómeno, bajo pretexto de
que todavía no se habían transmi-
tido las peticiones de patentes
internacionales de invento, limi-
tándose a afirmar ser posible con-
seguir el viejo sueño de la in-
visibilidad de los cuerpos.

Añadió que estaba perfeccionan-
do su aparato, con objeto de
hacerlo más ligero para que no
pase de uno o dos kilos; prevee,
incluso, para el futuro aparatos
tan sumamente ligeros que pue-
dan ser transportados en un bol-
sillo.

El mayor problema es el de la
alimentación del aparato por cor-
riente eléctrica; sin embargo, se-
gún el inventor tiene ya los pla-
nos precisos para asegurar el
éxito.

Dentro de poco los hombres po-
drán pasearse por la calle pro-
vistos de un minúsculo aparato,
gracias al cual, después de apre-
tar cierto botón, serán invisibles
para sus semejantes.

Podemos imaginar, acaso, las
magníficas ventajas, pero tam-
bién los tremendos peligros y
maleficios a que se presta esta
posibilidad de hacer invisibles co-
sas y personas?

Rusia envía una segunda nota de protesta a Estados Unidos

Insiste acerca de supuestas violaciones de la
libertad de navegación en el Pacífico

Y PIDE QUE SE TOMEN MEDIDAS CON CARACTER INMEDIATO

Londres, 4.—La radio de Mos-
cú anuncia que el Gobierno so-
viético ha enviado una segunda
nota a Estados Unidos en pro-
testa contra las supuestas viola-
ciones de la libertad de navega-
ción de buques mercantes en el
Pacífico e insistiendo en que tie-
nen que ser adoptadas medidas in-
mediatas para poner fin a tal es-
tado de cosas.—EFE.

TEXTO DE LA NOTA RUSA DE PROTESTA

Londres, 4.—La nota de pro-
testa rusa contra Estados Unidos,

difundida en inglés por radio Mos-
cú, dice:

"Los aviones norteamericanos
continúan violando la libertad de
la Marina mercante. Como se
anunció anteriormente, el minis-
tro soviético de Asuntos Exte-
riores envió una nota el 13 de
enero a la Embajada norteameri-
cana en Moscú sobre los reitera-
das violaciones de la libertad del
comercio marítimo por los avio-
nes estadounidenses, los cuales
se dedicaban a examinar los bu-
ques mercantes soviéticos en el
mar Amarillo y el mar del Ja-
pón, volando sobre ellos y aún
haciendo como que se dirigían
contra dichos barcos. La nota in-
dicaba que el ministro de Asun-
tos Exteriores de la Unión So-
viética esperaba que el Gobierno
de los Estados Unidos cursaría
las adecuadas órdenes a las au-

toridades norteamericanas para
que en lo sucesivo no ocurrieran
tales violaciones.

Según la información que se
tiene, el Gobierno de Washing-
ton no ha contestado aún a esa
nota.

Mientras tanto, el Gobierno so-
viético recibe noticias de haberse
producido nuevas violaciones de
la libertad del comercio maríti-
mo por los aviones norteameri-
canos en Extremo Oriente. En
vista de lo sucedido el Ministe-
rio de Asuntos Exteriores ha en-
viado una nueva nota a la Em-
bajada norteamericana en la que
se llama la atención del Gobier-
no de Estados Unidos sobre el
particular, y se insiste para que
con carácter inmediato se tomen
medidas que pongan fin a estas
violaciones".—EFE.

BIDAULT y SFORZA se reunirán en breve

Firmarán un acuerdo sobre
la unión aduanera
franco-italiana

París, 4.—El ministro francés
de Relaciones Exteriores, Geor-
ges Bidault, se reunirá en breve
con su colega italiano, conde Sfor-
za, con el fin de firmar el acuer-
do sobre una unión aduanera
franco-italiana, anuncia el Quai
d'Orsay.—EFE.

En Roma la confirman :

Roma, 4.—Un portavoz del
Ministerio italiano de Relaciones
Exteriores ha confirmado que el
ministro que ocupa dicha cartera,
conde Sforza, se reunirá con su
colega francés, Bidault, en breve,
en Turín, con el fin de firmar
un acuerdo sobre la unión adua-
nera franco-italiana.

Aún no ha sido fijada la fe-
cha de la reunión.—EFE.

Por irregularidades en los
abastecimientos

El gobernador de Cádiz des-
tituye a todo el Ayuntamiento
de Selenil

Cádiz, 4.—Como consecuencia
de negligencias graves en el de-
sempeño de sus deberes munici-
pales e irregularidades cometidas
en materia de abastecimientos,
el gobernador civil ha des-
tituido de su cargo al alcalde de
Selenil y a todos los miembros
de aquella Corporación municipal.

Además, ha impuesto al pri-
mero una multa de dos mil pe-
setas, sin perjuicio de otras res-
ponsabilidades que pudieran co-
rresponderle.—CIFRA.

No han embarcado tan-
ques norteamericanos pa-
ra España

El Departamento de Estado
niega una información de
"Daily Worker"

Nueva York, 4.—El diario co-
munistá "Daily Worker" insiste
en decir que el vapor español
"Motomar" ha embarcado tanques
del Ejército norteamericano aun-
que el Departamento de España
y otras fuentes de información
oficiales han negado que estos
tanques vayan destinados a Es-
paña.—EFE.

Es ilógico que se
excluya a España
de la reconstruc-
ción europea

Una carta publicada en el
"Times" protesta por los in-
tentos del Comité Ejecutivo
del partido laborista

Londres, 4.—"Parece ilógico,
por no calificarlo de otro mo-
do, el excluir a España de la
reconstrucción europea y exten-
der al mismo tiempo una mano
acogedora a la Rusia Soviética,
cuya política e inclinación se
orientan abiertamente en direc-
ción tan opuestas", se afirma en
una carta publicada por el "Tri-
mes" y dirigida a su director co-
mo protesta por los intentos del
Comité ejecutivo del partido la-
borista de impedir que España
se asocie a las naciones occiden-
tales en el programa de recons-
trucción.

"Es sabido —dice también di-
cha carta— que, desde la guerra,
Rusia ha privado de libertad a
cinco pequeñas naciones, fuera
de sus fronteras y que continúa
por el mismo camino. Existe ad-
emás una muy extendida sospe-
cha de que en Rusia hay algu-
nos centenares de campos en tri-
bujo forzoso, conteniendo de diez
a quince millones de hombres y
mujeres, la mayoría prisioneros
políticos, que están viviendo, me-
jor dicho, muriendo en condi-
ciones de esclavitud, no diferen-
tes de las de los campos de con-
centración nazis, de infame me-
moria".—EFE.

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana